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【令和２年度六会地区自治会連合会総会は（書面による採決を実施）】 

  木々の緑も日に日に濃くなって、吹く風も夏の気配を感じる季節となりました。皆様に

はご健勝にお過ごしのことと存じ上げます。日頃より、地域発展のためにご尽力・ご協力

いただき、誠に有り難うございます。 

さて、今年の総会は、新型コロナウイルス感染に伴って緊急事態宣言が出され防止の

観点から「３密」を避けるため書面による採決という方式で実施しました。総会は、自治連

の役員、自治会町内会長及び関係団体の役員の皆様が年 1回顔を合わせる場であっ

たのに、それがかなわず、役員同士お互いに顔もよく分からず活動をスタートせざるを得 

ない状況です。やりにくさもあるかと思いますが、住みよい地域づくりのために協力して 

力を尽くしていきたいと思います。 

なお、本総会では、令和元年度の事業報告・収支決算書、令和２年度の事業計画・収支予算書及び自治会連合会・

生活環境協議会・防災リーダー連絡会・青少年育成協力会の４団体の役員改選について原案通り承認されました。 

退任された役員の皆様には、長年に亘る六会地区発展へのご尽力に対しまして改めて敬意と感謝を申し上げま

すとともに、新たな立場で引き続き地域発展にご協力頂きたくお願い申し上げます。 

六会地区自治会連合会も今年５０周年を迎え、関係団体との協力のもと、自治会町内会をはじめとした地域の 

皆様との絆と連携を深め、少子高齢化が進む中、全ての世代の方々にとって持続可能なより住みやすい六会、 

より安心・安全な六会の街づくりに取り組んで参りたいと思います。  

どうぞよろしくお願いいたします。                      六会地区自治会連合会 会長 堀田英二 

 

【新センター長 挨拶】 

本年４月に、六会市民センター長に着任いたしました中川あをいと申します。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

さて、今年度は、新型コロナウイルスが猛威を振るい、感染症拡大防止のために、様 

々な行動・活動が自粛となる中でのスタートとなりました。そのような中、先日、令和２年

度六会地区自治会連合会総会が書面採決にて執り行われました。今回、自治会連合会

を含む役員改選の議案が盛り込まれており、原案どおり承認されましたが、加藤会長に

おかれましては、長きにわたり、六会地区の街づくりのために多大なるご尽力を賜り、誠

にありがとうございました。 また、他の退任された役員の皆さまにおかれましても、これ

まで六会地区のために、様々なご尽力を賜りましたことを、心より感謝申し上げます。 

これからも引き続き、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。             

堀田新会長をはじめとする新役員の皆さま、六会地区発展のためにお力添えをいただきますよう何とぞよろしく 

お願いいたします。加えて今年は、六会地区自治会連合会が結成５０周年を迎えることとなり、この間の関係団体

の皆さまのご協力に対しまして、深く敬意と感謝を申し上げます。このような節目の年に、新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため、自治会町内会活動や関係団体の活動が思うように進まず、皆さまにご不便をおかけしている

ことを大変心苦しく思っております。このような状況であっても、地域の皆さまと、情報共有・情報交換を密にしなが

ら連携を深め、取組を進めてまいりたいと考えております。 

これからも、「素的なふるさと 六会」を目指してまいりますので、皆さまのさらなるご協力をどうぞよろしくお願い

いたします。                                          六会市民センター長 中川あをい 

 

【堀田 新会長】 

【中川 新センター長】 



 

【総会の書面採決の中で、寄せられた声】 

新型コロナウイルス感染により、自治会町内会活動の取り組みや自治連関係団体の事業をどのように 

進めたらよいか悩んでしまうという声がありました。 

自治連や近隣自治会町内会及び市民センターとも情報交換をしながら、安心・安全を第一に考えて検討し、 

進めていただきたいと思います。 

   また、今年度の自治連及び関係 6団体の継続事業の充実や新たな取り組みなどについて聞きたかったと 

いう声もありました。令和３年度の総会時に、今年度の事業報告の中で報告してもらうことにしたいと思います。 

 

【自治連では、今年度の取り組みの中で、次の３点に力を入れたいと考えています。】 

 ① 自治連役員、関係６団体役員、自治会町内会役員との相互の情報交換及び連携。 

・交流の場を設定し、参加を働きかけていく。 

  ② 自治会町内会への加入促進。 

・各自治会町内会で作成している「加入パンフレット」のような資料を収集し、それらを参考に 

自治連としての資料等を作成し提供していく。 

  ③ 防災安全の面から災害時の安全確認。 

・各自治会町内会に対して家族別人数票の作成を働きかけていく。 

 

【退任された方々（敬称略、以下同じ）ありがとうございました。 

 ・自治会連合会   ： 加藤敬幸、岡安忠夫 

 ・生活環境協議会  ： 中川照義、入江俊彦 

 ・防災リーダー連絡会： 平井孝子、鈴木信一郎 

 ・青少年育成協力会 ： 青山美奈子、西山由紀子、小野千佳、青木邦子 

 

【新任の方々（再任を含む）  任期：令和 4年度総会まで】 

・自治会連合会   ：堀田英二、渋谷一郎、福島博、 

松嶋交治、北川裕巳、加藤仁、 

桜井美恵子、 

 ・生活環境協議会 ：強矢牧市、伊藤京子、池田秀男、 

小川恒司、渋谷義男、三上昌夫、 

櫻田知津子 

   ・防災リーダー連絡会:郷原允、北村征三、杉山好子、 

伊藤勝、髙岡昌平、中尾和子、堀泰明 

・青少年育成協力会：五十嵐直美、横谷和美、本多未希子、   

中村嘉孝、加藤真由美、柏野洋子、髙木玲子、水村武、國丸明子 

 

【お知らせ】 

本年 4月より北消防署六会出張所に救急隊及び救急車が配備され、安心・安全な六会の街を守るために 

活動を開始しています。 

【自治連合会 新役員】 


